



Liebe Schulgemeinschaft,

das Jahr 2025 neigt sich dem Ende zu, und wir möchten diesen Moment nutzen, um uns bei euch und Ihnen allen für die großartige Zusammenarbeit, den Einsatz und die vielen besonderen Momente dieses Jahres zu bedanken. Es war ein Jahr voller Herausforderungen, aber auch voller wertvoller Erlebnisse, die uns gezeigt haben, wie stark und engagiert unsere Schulgemeinschaft ist.

Unsere Schülerinnen und Schüler konnten wieder in vielen Bereichen ihre Talente und Stärken unter Beweis stellen. Sei es bei der Mathe-Olympiade, dem Wettbewerb „Stärkster Schüler“ oder dem Vorlesewettbewerb – überall erlebten wir beeindruckende Leistungen. Der musikalische Jahresausklang mit dem traditionellen Weihnachtssingen am Lehnitzplatz war ein Höhepunkt. Aufgrund der Erkältungswelle musste das Singen im Hauptgebäude dieses Jahr etwas kleiner ausfallen, aber wir haben es uns nicht nehmen lassen, gemeinsam mit der Pädagogenband auf dem Innenhof mit allen Klassen zu singen.

Im Oktober hatten wir das Bundespolizeiorchester Berlin zu Gast, das ein unvergessliches Konzert für die 4. bis 6. Klassen in unserer Turnhalle gegeben hat. Für die 3. Klassen kam das „Klingende Mobil“ zu uns, das auf eine ganz besondere Weise den Schülerinnen und Schülern die Welt der Musik nähergebracht hat.

Die Pädagoginnen und Pädagogen haben sich in diesem Jahr mit Zukunftsthemen beschäftigt. Beim Studentag fand ein intensiver Austausch über den Einsatz Künstlicher Intelligenz im Unterricht statt, um den Bedürfnissen unserer Schülerinnen und Schüler gerecht werden und den Unterricht weiterentwickeln.

Die steigenden Schülerzahlen und die damit verbundenen räumlichen Engpässe waren auch in diesem Jahr eine Herausforderung, der wir uns aktiv stellen mussten. Es ist uns bewusst, dass diese Situation viele von euch und Ihnen vor Schwierigkeiten stellt. Wir arbeiten kontinuierlich daran, Lösungen zu finden, die die Qualität des Unterrichts und der Betreuung gewährleisten.

Ein besonderer Dank gilt all denen, die mit ihrem Engagement dazu beitragen, dass unsere Schule funktioniert und zusammenhält:

- den Lehrkräften, die tagtäglich mit Hingabe und Kreativität ihr Bestes geben,
- den Erzieherinnen und Erziehern, die unsere Schülerinnen und Schüler mit Herz und Fachwissen unterstützen,
- der Schulsozialarbeit, die mit großem Einsatz für das Wohl der Kinder sorgt und stets ein offenes Ohr hat,
- dem Integrationsbereich, der durch seine Arbeit zur Vielfalt und Inklusion unserer Schulgemeinschaft beiträgt,
- Frau Kürschner und Frau Jacob aus dem Sekretariat, die mit ihrem Organisationstalent den Schulalltag reibungslos gestalten,



- Herrn Hille, unserem Hausmeister, der dafür sorgt, dass unsere Schule stets in einem guten Zustand ist,
- den Mitarbeitenden bei der Essenausgabe, die sich um das leibliche Wohl unserer Schülerinnen und Schüler kümmern,
- den Elternvertretungen, die sich für die Belange der Kinder einsetzen und mit uns zusammenarbeiten,
- dem Schulförderverein, der durch seine Unterstützung viele Projekte ermöglicht.

Ein weiterer Dank gilt auch Frau Strache, die uns ab Januar für ein halbes Jahr verlassen wird, um an einer anderen Schule dringend benötigte Hilfe zu leisten. Wir danken ihr für ihre wertvolle Arbeit und wünschen ihr für diese neue Aufgabe alles Gute!

Für all das und mehr danken wir euch und Ihnen. Doch bevor wir das neue Jahr angehen, wünschen wir uns allen eine wohlverdiente Auszeit. Das Jahr 2025 war für die Kinder und die Erwachsenen sehr intensiv und voller Engagement, und in den kommenden Ferien gönnen wir uns und euch und Ihnen die nötige Ruhe, um mit frischer Energie und neuen Ideen ins neue Jahr zu starten.

Das kommende Jahr 2026 hält erneut viele spannende Projekte und Höhepunkte für uns bereit: Die Talenteschau, das Jahresanfangsprogramm im FEZ am 27.02., die Kiekemaler Fußball-WM, das Planetarium in der Turnhalle, die Mitmachoper „Freischütz“ in der Filiale und zahlreiche Wettbewerbe und Aktionen in den Klassen.

Wir wünschen euch und Ihnen allen ein frohes und besinnliches Weihnachtsfest sowie einen erholsamen Start ins neue Jahr. Wir wünschen uns und Ihnen ein gesundes, friedliches und erfolgreiches 2026.

Mit herzlichen Grüßen,

Florian Schermann & Kathrin Meyer

Schulleitung der Kiekemal-Schule

